



Date: 31/03/2026
Ref: IHC/SBS-LB/470/2026

التاريخ: 2026/03/31
المرجع: IHC/SBS-LB/470/2026

Disclosure and Compliance Section
Market Operations Surveillance Department
Abu Dhabi Securities Exchange
P.O. Box 54500
Abu Dhabi, UAE

السادة / قسم الإفصاح والامتثال المحترمين
إدارة العمليات والرقابة
سوق أبوظبي للأوراق المالية
ص.ب 54500
أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

Subject: Disclosure of the investment in Sammaan Capital Limited – Completion Update

الموضوع: تحديث بشأن استكمال عملية الاستثمار في شركة سمان كابيتال ليميتد

Greetings,

تحية طيبة وبعد،

We write to inform you that **IHC Capital Holding LLC (through Avenir Investment RSC Limited)**, a wholly owned subsidiary of International Holding Company PJSC, has received all requisite regulatory approvals for acquisition of **~41.5% stake** on a fully diluted basis in **Sammaan Capital Limited** for a total consideration of ~USD 1 billion.

نحن نخطبكم علماً بأن شركة اي اتش سي كابيتال القابضة ذ.م.م (من خلال شركة أفينير للاستثمار ريستركتد ليميتد)، وهي شركة تابعة مملوكة بالكامل للشركة العالمية القابضة ش.م.ع، قد استوفت جميع الموافقات التنظيمية المطلوبة لإتمام عملية الاستحواذ على حصة تبلغ نحو **41.5%** في شركة سمان كابيتال ليميتد، وذلك بعد احتساب جميع الأدوات القابلة للتحويل إلى أسهم، بقيمة إجمالية تقارب مليار دولار أمريكي.

The transaction is being executed in multiple stages. To date, **~26.9% stake** is acquired, with the balance stake to be acquired via share warrants over the next **18 months**, in accordance with applicable Indian regulations.

وتُنْفَذ الصفقة على عدة مراحل؛ حيث تم الاستحواذ على حصة تبلغ نحو **26.9%** حتى تاريخه، على أن يتم استكمال الحصة المتبقية من خلال الأدوات المالية (أذونات) خلال فترة تمتد إلى **18 شهراً**، وذلك بما يتماشى مع الأنظمة واللوائح المعمول بها في الهند.

In addition, the Company will undertake a **Mandatory Tender Offer (“MTO”)** from public shareholders, in compliance with applicable Indian securities regulations.

علاوة على ذلك، ستقوم الشركة بتنفيذ عرض شراء إلزامي من المساهمين العموميين، وذلك بما يتوافق مع لوائح الأوراق المالية المعمول بها في الهند.

Following completion of all stages, Avenir Investment RSC Limited is expected to assume **promoter status** and may hold a majority stake in

وبعد استكمال كافة مراحل الصفقة، من المتوقع أن تصبح شركة أفينير للاستثمار ريستركتد ليميتد "المساهم الرئيسي"، مع احتمالية امتلاكها حصة الأغلبية

Dr



في سمان كابيتال ليميتد، وذلك رهناً بنتائج عرض المناقصة والقوانين المعمول بها. Sammaan Capital Limited, subject to the outcome of the tender offer and applicable laws.

كما ستواصل الشركة تقديم التحديثات اللازمة حسب الحاجة. The Company will provide further updates as required.

Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،


سيد بصير شعيب - العضو المنتدب
Syed Basar Shueb – Managing Director


Copy to:

نسخة إلى

- Capital Market Authority – Abu Dhabi, United Arab Emirates

- هيئة سوق المال – أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة